
En la ciudad de Corrientes Capital a los 31 días del mes de octubre del año en curso, siendo las 

horas 08:30 hs, se reúnen, de forma presencial en la sala de Consejo Directivo, los miembros 

de la comisión evaluadora, que intervendrán en la evaluación para la permanencia en la 

Carrera Docente del Profesor Ing. Agr. Ditmar Kurtz. 

 

En la entrevista el docente destacó su trabajo en conjunto con los demás integrantes de dicho 

seminario, haciendo hincapié en la metodología de evaluación implementada por los mismos. 

Resaltó el modo de relacionar con el aspecto agronómico el contenido del pan de estudio, siendo 

este un punto importante para el estímulo del estudiante.  

Al momento de la entrevista destacó todo el desenvolvimiento en el contexto de virtualidad y 

también el afán por mejorar continuamente. En la actualidad, en contexto de presencialidad, 

mencionó la falta de recursos que no permiten un buen desarrollo de las clases.  

Me pareció interesante y acertado su apertura a mejorar en cuanto al uso de plataformas 

digitales que sean de uso corriente para los alumnos. 
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